

Appareils de mesure consommation d'électricité

Ces petits appareils peuvent être utiles.

J'en ai moi même un de chez Castorama depuis des années ; voire les 2 photos donnant

- la consommation de ma box Éthernet (une freebox cristal)
et ses caractéristiques.

Ce petit boîtier donne successivement

- la tension (229,50 V)
- l'ampérage (0,06 A $\cos \varphi=1$)
- la consommation (13,74 W)

Cela permet de constater les consommations des appareils électriques et électroniques de sa maison et d'organiser locaux, circuits (pour leurs rayonnements 50 Hz et Linky éventuellement) et moments d'usage et durée. Afin de consommer le moins possible ou plutôt de consommer le plus utilement possible.

Par exemple ne pas laisser sous tension des appareils lorsqu'on ne s'en sert pas; etc..

